

CUPIDON

Pour la Saint-Valentin, dites-lui « Je t'aime » dans La Voix du Nord



« Mais qui sans amour Existe ? »
(Serge Gainsbourg)

Je t'aime, tu m'aimes, on s'aime... mais on ne se le dit pas assez. Alors, si vous êtes timide ou si vous voulez faire exploser au grand jour votre bonheur en le gravant pour l'éternité sur une page de journal, confiez-nous vos messages d'amour.

Pour la quinzième année consécutive, nous publierons vos petits mots d'amour parmi beaucoup d'autres, dans le journal du jeudi 14 février (jour de la Saint-Valentin).

L'an dernier, vous avez été 2 761 à nous confier vos précieux mots d'amour. Certains ont même fait leur demande en mariage à cette occasion.

Le principe : vous nous envoyez un petit mot, un fax, ou vous passez par notre site internet avant le dimanche 10 février. Vous indiquez vos nom, prénom, numéro de téléphone (afin que nous puissions

vous contacter pour éviter les mauvaises plaisanteries), ainsi que le prénom (et éventuellement le lien de parenté) de la personne à qui vous souhaitez envoyer votre message.

Nous ne publierons que votre prénom ou vos initiales (selon votre souhait) et seul l'élu de votre cœur se reconnaîtra (à vous de coder suffisamment le message).

Le message ne doit pas être trop long : une dizaine de lignes journal maximum (la taille du premier paragraphe de cet article).

Il n'y a rien à payer, rien à gagner, si ce n'est une bonne bouffée d'émotion... Alors, à vos plumes, à vos fax, à vos ordinateurs. À vos messages d'amour. Dépêchez-vous, le courrier du cœur n'attend pas.

► Envoyez vos messages
- Par lettre : La Voix du Nord, 172, rue de Villars, 59220 Denain
- Par fax : 03 27 44 73 20
- Sur internet : denain@lavoixdunord.fr ou sur lavoixdunord.fr

DENAIN

La renommée du Centre hospitalier ne cesse de progresser

Le directeur du Centre hospitalier, Philippe Legros, a présidé, vendredi soir, à la salle polyvalente, la traditionnelle cérémonie des vœux destinée au personnel et aux bénévoles. Celle-ci s'est déroulée en présence notamment de la députée-maire, Anne-Lise Dufour et du conseiller général et maire de Douchy-les-Mines, Michel Lefebvre.

Le directeur a débuté son discours en insistant sur l'activité de plus en plus importante de l'établissement, ce qui lui vaut une notoriété croissante. Jugez un peu : 28 000 urgences, 1 326 naissances, 7 700 interventions au bloc et un taux d'occupation de l'ensemble des services de 100 %. Des résultats obtenus grâce aux efforts de tous et



Le directeur de l'hôpital, Philippe Legros.

une situation financière remarquablement bonne. Pour la quatrième année consécutive le bilan financier est en excédent. Une preuve de l'attractivité de l'hôpital et de la bonne gestion à tous les niveaux. Il

valide également les orientations médicales. Pour le directeur, ces résultats positifs sont aussi le fruit d'un recrutement médical de qualité. Après avoir créé voilà cinq ans une cinquième salle de bloc, une sixième a vu le jour. Le Centre s'est doté d'un mammographe, d'un ostéodensitomètre et d'un nouveau scanner. Le parking a été agrandi et la modernisation des services de psychiatrie est achevée. Mais malgré cela, Philippe Legros tient à ce que son équipe conserve cet état d'esprit combatif, conjugué à une volonté de faire connaître et de défendre chaque service de l'établissement. Il faut que ce dernier soit le plus accueillant afin de renforcer sa position grâce à la qualité des prestations, sur un territoire de 130 000 habitants. ■ A.L. (CLP)

ABSCON

Une résidence va porter le nom de Jeanne Lécu, maire de 1981 à 2000

Les vœux de la commune d'Abscon ont eu lieu dans la salle des fêtes, bondée pour l'occasion. L'harmonie municipale, dirigée par Alain Maréchal, a ouvert la cérémonie puis l'a refermée dans une ambiance survoltée, avec un public debout et frappant dans les mains. Le maire, Gilbert Défossé, prit la parole juste après son adjoint, Jean-Michel Fourmaux et n'oublia personne. Il remercia les différents protagonistes de la vie locale : associations, écoles, personnel communal, Communauté d'agglomération de La Porte du Hainaut, police, perception, conseillers municipaux, nouveaux arrivants, artisans installés en 2012.

Il fit un point sur les travaux avec toujours de gros objectifs et annoncé aussi l'ouverture d'une voire deux classes dès la rentrée



Le maire a annoncé une ouverture de classes.

prochaine, le flot de nouvelles habitations étant important. D'ailleurs, une résidence portera le nom de Jeanne Lécu, qui fut maire de 1981 à 2000. La question de la sécurité fut abordée avec un travail quotidien pris à bras le corps par les élus, affaire suivie de près par le sous-préfet. Il céda la place au conseiller général, Michel Lefebvre, qui insista sur les salaires très bas des Français puis la députée Anne-Lise Dufour rappela la mémoire de Patrick Roy qui aimait venir à Abscon, avant de parler emploi et éducation. Puis, Alphonse Czwojdzynski, membre des Sokols (groupe de danse de folklore polonais) depuis 74 ans se vit remettre la médaille d'or de l'Assemblée nationale pour sa fidélité. Là encore, la salle était debout pour l'acclamer. ■ C. V. (CLP)

AINSI VA LE DENAISIS...

Le personnel municipal à l'honneur

Hier après-midi, dix-huit membres du personnel municipal - dont trois retraités - ont été mis à l'honneur à l'occasion de la présentation des vœux du conseil municipal au personnel communal. Deux ont reçu la médaille d'or (35 ans), quatre la médaille vermeil (30 ans) et neuf la médaille d'argent (20 ans).

La reine des classiques ne passera pas par Haspres

La 111^e édition de Paris-Roubaix, le 7 avril, ne passera pas par Haspres, ceci pour une question de kilométrage.

L'Union locale CGT déménage

La Bourse du travail qui abritait la CGT depuis les années 1932 va être vendue. Du coup l'Union locale qui occupait le bâtiment va devoir déménager. C'est non sans un pincement au cœur que les personnes présentes dans ce lieu historique qui représente toutes les luttes ouvrières du Denaisis vont quitter le lieu au mois de février. La députée-maire, Anne-Lise Dufour-Tonini a proposé de les installer à l'ancienne école de musique, fraîchement rénovée. L'élu(e) a également annoncé qu'une maison des syndicats serait construite, d'ici trois à cinq ans. Le temps que la municipalité cherche un autre bâtiment où loger tout le monde !

EN BREF

denain@lavoixdunord.fr

DENAIN

Les Pêcheurs denaisiens ► Ils tiendront leur assemblée générale, ce dimanche à 10 h, salle Marceline-Potier-Légrand (derrière ancienne piscine).

Don du sang ► Il aura lieu le lundi 21 janvier, de 14 h 30 à 18 h, salle Aragon.

HAVELUY

Repas dansant ► La section locale du PS organise son repas dansant le dimanche 3 février à la salle des fêtes. Tarifs : 16 € par adulte, 8 € par enfant âgé de 5 à 12 ans, gratuit pour les moins

de 5 ans. Ouverture des portes dès 12 h. Réservations avant le 25 janvier : ☎ 03 27 43 07 42 ou 03 27 31 31 06.

LOURCHES

Ambiance et gaieté ► L'assemblée générale du club aura lieu le jeudi 24 janvier, à 14 h, salle de la Régie.

MARQUETTE-OSTREVAULT

Expo et vente de pigeons ► Par le club colombophile La Cigogne, le samedi 26 janvier, au foyer socioculturel : expo dès 13 h 30, vente à 14 h 30.